

# Ne laissons pas passer l'homophobie dans l'Education Nationale !

Sur le papier l'Education Nationale s'empare de la lutte contre les discriminations homophobes et transphobes. Pourtant au sein même de l'institution les relents homophobes ont la vie dure. C'est ce que prouve tristement la mésaventure d'une enseignante du lycée Germaine-Tillion de Sain-Bel. Celle-ci a été "catégoriquement interdite d'enseigner" par la proviseure de l'établissement "au motif qu'elle portait un masque aux couleurs arc-en-ciel". La proviseure estimait que ce symbole "enfrenait le devoir de neutralité imposé aux fonctionnaires". A la suite de cet incident, l'enseignante a été convoquée par le Rectorat et l'administration lui a vivement conseillé de ne plus utiliser ce masque au prétexte qu'il pouvait "être perçu comme faisant la promotion de certaines pratiques". En réaction à cette faute grave de la part de notre hiérarchie, c'est donc à nous de nous emparer de cette lutte et d'envoyer avec force le message que ce genre de discriminations ne passent pas pour les personnels de l'Education Nationale.

**En soutien à tou.te.s nos collègues LGBTIQ, envoyons des photos des équipes portant des masques, drapeaux ou affiches arc-en-ciel.**

*Patron à découper et à coller sur les masques pour la photo:*



La CGT Education se propose de recenser les photos pour en faire une compilation qui sera envoyée au rectorat et aux medias à l'occasion de la semaine qui précède la marche des fiertés

**Le message est simple:**

**Pas d'homophobie dans l'Education Nationale!**